



SMA 8 IKUTI LOMBA SAKA KALPATARU Tanamkan Kecintaan Lingkungan Sejak Dini

YOGYA (KR) - Kecintaan terhadap lingkungan perlu ditanamkan sejak usia dini. Adapun bentuk dari kecintaan terhadap lingkungan itu bisa ditanamkan lewat berbagai cara salah satunya kegiatan Pramuka. Oleh karena itu sebagai wujud nyata untuk menjadikan generasi muda mencintai Gerakan Pramuka maka dibentuklah Satuan Karya (Saka) Kalpataru.

"SMA 8 Yogyakarta termasuk salah satu sekolah yang mengikuti lomba Saka Kalpataru 2019. Bahkan tim juri sudah melakukan visitasi ke sekolah kami. Selama melakukan visitasi di sekolah tim juri didampingi oleh anggota Pramuka yang tergabung dalam Saka Kalpataru SMAN 8 Yogyakarta, berlangsung lancar dan baik," kata Kepala SMAN 8 Yogyakarta, Rudy Prakanto Meng di ruang kerjanya, Rabu (4/9).

Rudy mengungkapkan, Saka Kalpataru adalah salah satu Satuan Karya Pramuka di Gerakan Pramuka yang khusus bergerak dalam bidang cinta lingkungan hidup. Saka ini menekankan pada isu lingkungan, penge-

lolaan sampah, perubahan iklim dan konservasi keanekaragaman hayati. Tujuan akhir Saka Kalpataru adalah membentuk generasi muda yang ramah pada lingkungan hidup.

"Dinas Lingkungan Hidup Kota Yogyakarta berinisiatif mengadakan Lomba Giat Saka Kalpataru untuk jenjang SMA dan SMK se-Kota Yogyakarta. Sebagai salah satu proses penjurian maka tim melakukan visitasi kunjungan ke sekolah untuk melihat implementasi Giat Saka Kalpataru oleh Dewan Ambalan," terang Rudy.

Sementara Ketua Tim Pembina Saka Kalpataru Kota Yogyakarta Indah Widiningsih menyatakan melalui Giat Saka Kalpataru di sekolah-sekolah dapat untuk memacu dan membudayakan anggota Pramuka peduli, mencintai dan bersedia untuk melestarikan lingkungan hidup.

"Tim juri berasal dari berbagai komponen penggiat Saka Kalpataru dari bidang pengendalian pencemaran, tata ruang hijau, pengelolaan sampah dan LSM pelestari lingkungan hidup," ungkapnya. (Ria) -g

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Lingkungan Hidup			

Yogyakarta, 11 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005